



Le Portr'éco du Vendredi



Michel MATHIEU

Saint-Péray Audition

4 place de l'Église / 04 28 99 02 96



Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

Audioprothésiste diplômé d'état et titulaire d'un diplôme en audiophonologie pédiatrique, je consulte depuis 2010 entouré d'une équipe de 8 personnes pour prendre soin des oreilles de nos patients malentendants. En collaboration avec mon épouse, Magali, assistante de direction, nous avons fondés les centres auditifs indépendants de Valence Audition et Alex Audition, avant de prendre le relais à Saint-Péray et à Vernoux à la demande de Camille BERGER.

Qu'est ce qui fait votre spécificité ?

Nous avons délibérément choisi de diriger nos propres centres auditifs indépendants, une décision qui reflète notre engagement à rester intimement connectés aux besoins de nos patients. Cette autonomie nous permet de minutieusement sélectionner les solutions auditives les plus avancées sur le marché, tout en offrant un suivi individualisé et attentionné. Cette approche personnalisée revêt une importance capitale à la fois pour Magali et pour moi, car nous accordons une valeur particulière à la qualité des relations humaines. Notre engagement est ancré dans la conviction que chaque individu mérite une attention spécifique pour garantir une expérience auditive optimale et un bien-être global.

Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray ?

Lorsque Camille BERGER en mars 2023 a fait appel à nous et donc a fait le choix de nous confier la poursuite de son activité, nous avons été profondément honorés et émus, et avons accepté cette responsabilité avec un engagement total. Avec notre équipe, nous aspirons à suivre ses traces avec un profond respect, en préservant scrupuleusement la qualité, la rigueur, la proximité et la bienveillance qui caractérisent le travail d'un expert de l'audition.